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Содержательные характеристики эмоционального интеллекта подростков 

с различной гендерной идентичностью: аннотация к дипломной работе / 

Татьяна Владимировна Мингинович; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра психологии; науч. рук. Л.Г. Степанова. 

Объект исследования: эмоциональный интеллект подростков.  

Предмет исследования: эмоциональный интеллект подростков с 

различной гендерной идентичностью. 

Цель исследования: охарактеризовать содержательные характеристики 

эмоционального интеллекта подростков с различной гендерной идентичностью. 

Основные результаты. При изучении содержательных характеристик 

эмоционального интеллекта подростков с различным типом гендерной 

идентичности существуют значимые различия у следующих пар: маскулинные 

мальчики и маскулинные девочки, маскулинные мальчики и андрогинные 

мальчики, феминные девочки и феминные мальчики, феминные девочки и 

андрогинные девочки, феминные девочки и маскулинные девочки, 

маскулинные мальчики и феминные девочки. У маскулинных мальчиков 

преобладают показатели по переменным управление своими эмоциями, 

эмоциональная осведомлённость, самомотивация, в сравнении с маскулинными 

девочками. Эмоциональная осведомлённость незначительно преобладает у 

маскулинных мальчиков в сравнении с андрогинными мальчиками. У 

феминных девочек выше показатели по переменным эмпатия и управление 

эмоциями других людей, по сравнению с феминными мальчиками. Феминные 

девочки лучше, в сравнении с андрогинными девочками управляют эмоциями 

других. Показатель самомотивации  феминных девочек выше, чем у 

маскулинных девочек. Маскулинные мальчики лучше феминных девочек 

управляют своими эмоциями, а феминные девочки в сравнении с 

маскулинными мальчиками управляют эмоциями других людей. 

Ключевые слова: ЭМОЦИОНАЛЬНЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ, УРОВНИ 

ЭМОЦИОНАЛЬНОГО ИНТЕЛЛЕКТА, ГЕНДЕРНАЯ ИДЕНТИЧНОСТЬ 

ПОДРОСТКОВ, ТИПЫ ГЕНДЕРНОЙ ИДЕНТИЧНОСТИ, МАСКУЛИННЫЙ, 

ФЕМИННЫЙ, АНДРОГИННЫЙ, ОСОБЕННОСТИ ЭМОЦИОНАЛЬНОГО 

ИНТЕЛЛЕКТА ПОДРОСТКОВ 

Meaningful characteristics of emotional intelligence of adolescents with 

different gender identities: abstract to the thesis / Tatsiana Minhinovich; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser L.G. 

Stepanova. 

The research object is emotional intelligence of teenagers. 
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Subject of research are the emotional intelligence of adolescents with 

different gender identities. 

The purpose of the study is to characterize the content characteristics of 

emotional intelligence of adolescents with different gender identities. 

The results. When studying the content characteristics of emotional 

intelligence of adolescents with different types of gender identity, there are 

significant differences in the following pairs: masculine boys and masculine girls, 

masculine boys and androgynous boys, feminine girls and feminine boys, feminine 

girls and androgynous girls, feminine girls and masculine girls, masculine boys and 

feminine girls. In masculine boys, indicators for variables such as managing their 

emotions, emotional awareness, and self-motivation predominate in comparison with 

masculine girls. Emotional awareness is slightly more prevalent in masculine boys 

than in androgynous boys. Female girls have higher scores for the variables empathy 

and managing other people's emotions, compared to female boys. Feminine girls are 

better at controlling the emotions of others than androgynous girls. The self-

motivation index of female girls is higher than that of masculine girls. Masculine 

boys are better at controlling their emotions than feminine girls, and feminine girls 

are better at controlling other people's emotions than masculine boys. 

Keywords: EMOTIONAL INTELLIGENCE, LEVELS OF EMOTIONAL 

INTELLIGENCE, GENDER IDENTITY OF TEENAGERS, TYPES OF GENDER 
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